

## Llega inflación anual a 3.89% (Reforma 22/10/10)

Llega inflación anual a 3.89% (Reforma 22/10/10) Los aumentos en productos agropecuarios fueron los que mayor incidencia tuvieron en la inflación. Foto: Archivo Juan Carlos Orozco Ciudad de México (22 octubre 2010).- En términos anuales, el crecimiento del índice general de precios al consumidor registró un avance de 3.89 por ciento; dos décimas más que el alcanzado al cierre del mes previo, cuando se colocó en 3.69 por ciento, informó el Banco de México. En tanto, la tasa de inflación de la primera quincena de octubre fue de 0.48 por ciento, superior al registrado en el mismo periodo de 2009, de 0.35 por ciento. Los incrementos en productos agropecuarios como jitomate, huevo, papaya y zanahoria fueron los que mayor incidencia tuvieron en el crecimiento del índice de inflación. Por otro lado, las tarifas eléctricas presentaron un alza de 11.1 por ciento, a consecuencia de la finalización del periodo de verano. Este factor también fue determinante para que el subíndice de precios de vivienda fuera el de mayor incremento al alcanzar una tasa quincenal de 1.04 por ciento. Asimismo, el subíndice que registra las variaciones de los alimentos, bebidas y tabaco fue el segundo en crecimiento, y se ubicó en 0.55 por ciento. El alza de tarifas eléctricas afectó los índices de precios de las ciudades que se benefician del tratamiento especial en el verano. Aquellas que vieron crecer más su indicador general de precios quincenal fueron Ciudad Acuña, con 3.79 por ciento; Chetumal con 2,48 por ciento, y Tampico, con 2.34 por ciento. En tanto, Tijuana, Aguascalientes, Jacona y Mexicali registraron disminución en sus índices de precios generales.